

## Tarde de street-stunt

Autor Adrian  
miércoles, 11 de febrero de 2009

Entrenamiento de street stunt en el parque Gonzalez Hontoria.

El pasado viernes 6 de Febrero, algunos jovenes de Jerez practicantes de street stunt, estuvieron entrenando en el parque Gonzalez Hontoria.

El street stunt surgió en el Reino Unido de la Mano del grupo "3Run" en 2004, sus practicantes son los llamados stunters, y se caracteriza por sus elegantes y extremos movimientos, característicos de la gimnasia, por lo que se le denomina gimnasia urbana. Esta disciplina es característica por la implementación de movimientos que llevan al extremo las habilidades físicas humanas.

El entrenamiento comenzo sobre las 17:00 y terminó a las 20:00 aproximadamente, fue una tarde de aprendizaje de nuevas acrobacias y perfeccionamiento de las ya aprendidas anteriormente.

El objetivo de este deporte es probar que el cuerpo humano no tiene límites, manteniendo un control sobre lo que se hace.

Ver reportaje gráfico.

Un saludo